

# MAGAZINE

## Pelantikan dan Sertijab Lingkup Perhutani KPH Probolinggo

Salsa - [SURABAYA.MAGZ.CO.ID](http://SURABAYA.MAGZ.CO.ID)

Feb 18, 2025 - 11:18



Probolinggo - Perhutani (18/02/2025) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menggelar pelantikan dan serah terima jabatan (sertijab) pejabat lingkup Perum Perhutani KPH Probolinggo, yang dilantik oleh Plt Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo bertempat di Aula Kantor KPH Probolinggo, Senin (17/02/2025).

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Plt Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo

H. Misbakhul Munir, S.Hut, Plt Ketua Ikatan Istri Karyawan Perhutani (IIK-P) Cabang Probolinggo Hj. Sri Winarti Munir beserta pengurus dan anggota, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) wilayah Probolinggo dan Lumajang, segenap Kepala Seksi (Kasi), segenap Kepala Sub Seksi (KSS), segenap Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH), Kaur Pelaporan dan Kesisteman, Komandan Regu (Danru) Polisi Hutan Mobil (Polhutmob) dan segenap Kepala Tempat Penimbunan Kayu (TPK) lingkup KPH Probolinggo serta karyawan yang baru purna tugas.

Adapun pejabat yang dilantik yaitu Zainul Lutfi yang sebelumnya menjabat Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Bondowoso KPH Bondowoso dilantik sebagai Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Pronojiwo KPH Probolinggo dan Wiyono yang sebelumnya mandor sadap Resort Pemangkuan Hutan (RPH) Krucil Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) Bermi dilantik sebagai Kepala Resort Pemangkuan Hutan (KRPH) Boto.

Sedangkan yang mutasi yaitu Heru Dwi Cahyono yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Pronojiwo KPH Probolinggo mutasi sebagai Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Bondowoso pada KPH Bondowoso.

Plt Kepala [Perum Perhutani](#) KPH Probolinggo Misbakhul Munir, S.Hut dalam sambutannya memberikan ucapan selamat bergabung kepada para pejabat yang dilantik, dan untuk segera menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja KPH Probolinggo, serta mengucapkan selamat pula kepada pejabat yang mutasi semoga juga bisa segera menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja barunya dan berharap kerjasamanya kedepan bisa lebih baik.

“Saya berharap pejabat yang baru dilantik agar segera dapat menyesuaikan diri dengan lingkungan kerja KPH Probolinggo dan melaksanakan tugas sesuai dengan tupoksi masing-masing. Semoga amanah yang diberikan bisa memacu semangat untuk bekerja lebih baik untuk menjaga keberlanjutan dan eksistensi perusahaan”, tuturnya. @Red.